

Korem 082/CPYJ Menggelar Upacara Bendera 17-an Dengan Khidmat

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

Sep 18, 2023 - 12:56



MOJOKERTO, - Korem 082/CPYJ, Menggelar Upacara Bendera 17-an tanggal 18 September 2023 yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto. Senin (18/09/2023).

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. yang di

Wakili Kasi Ops Letkol Inf Seco Wiguno selaku Irup membacakan amanat Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf., M.A. "Pada upacara bendera kali ini, Saya ucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan oleh Negara." Tuturnya



"Upacara Bendera Tujuh Belasan yang kita selenggarakan setiap bulan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa, sekaligus sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama. Ungkapnya

Dan Selama bulan September, intensitas tugas Kodam V/Brawijaya sangatlah padat, selain tugas-tugas rutin dalam rangka pembinaan satuan dan penyelenggaraan program kerja, kita juga harus menyiapkan berbagai kegiatan protokoler di antaranya yaitu kegiatan Kunjungan Wakil Presiden, Panglima TNI dan Kepala Staf Angkatan Darat, Semua tugas dan kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses, tentunya semua keberhasilan itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dari para anggota sekaligus di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam melaksanakan setiap tugas dan tanggung jawabnya.

Saya mengingatkan kembali agar dalam program kerja kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan berdasarkan bidang dan tugas pokoknya masing-masing.

Lebih lanjut, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan, harapannya agar senantiasa menjaga integritas, keamanan, dan efisiensi operasional guna mendukung keberhasilan tugas dan kepentingan nasional secara keseluruhan. Tingkatkan Sistem Pengawasan Internal dengan ketelitian, akuntabilitas dan responsibilitas.

Dan Jaga Netralitas TNI dalam menghadapi Pemilu serentak yang akan diselenggarakan pada tahun 2024 dan tetap waspada terhadap perkembangan dinamika politik yang sedang terjadi. Jangan sampai terlibat dalam Politik Praktis ataupun memihak salah satu kontestan Pemilu yang dapat merugikan pribadi dan nama baik TNI-AD umumnya dan Kodam V/Brawijaya khususnya. Pungkas Pangdam. (Penrem CPYJ